El Ayuntamiento completa la transformación de DOS NUEVAS ZONAS VERDES **EN VILLAVERDE**





PRENSA AYTO.

🗻 l Ayuntamiento ha finalizado dos proyectos de rehabilitación en el barrio de Butarque, como parte de su estrategia de conservación y revitalización de las zonas verdes de la capital. Estas intervenciones, que suman una inversión conjunta de más de un millón de euros y una superficie superior a los 43.000 m², no solo han renovado la imagen de las áreas verdes del Distrito, sino que han incorporado criterios de sostenibilidad, accesibilidad y mejora del confort climático.

Las obras incluyen dos actuaciones diferenciadas: la remodelación integral de la zona verde situada entre el Polideportivo María de Villota y el Colegio El Greco y la rehabilitación de un espacio de esparcimiento entre las calles Hulla y Huertas del Río. Ambos proyectos representan una apuesta firme del Ayuntamiento de Madrid por la calidad de vida de los vecinos del Distrito, transformando sus espacios verdes en entornos accesibles, seguros y sostenibles.

Gracias a estos proyectos, los vecinos de Butarque disfrutan ahora de espacios renovados que no solo embellecen el entorno urbano, sino que también fomentan la biodiversidad y promueven un estilo de vida saludable y activo. Los proyectos finalizados forman parte de un conjunto de diez obras que el Ayuntamiento continúa ejecutando en siete distritos de la ciudad, con una inversión total de 6,3 millones de euros. El conjunto de estas obras permitirá la plantación de más de 1.000 nuevos árboles y cerca de 110.000

ZONA ENTRE EL POLIDEPORTIVO Y EL COLEGIO

Con una extensión de 29.920 m² y una inversión de 436.000 euros, la remodelación de esta zona verde se ha realizado bajo estrictos criterios de sostenibilidad. La intervención ha incrementado notablemente la presencia de vegetación con la plantación de 98 árboles y 2.618 arbustos de especies autóctonas adaptadas al clima de Madrid y de bajas necesidades hídricas. Estos ejemplares fueron seleccionados por su capacidad para

EN EL BARRIO DE BUTARQUE,

con una inversión conjunta que supera el millón de euros

mejorar el confort térmico y su aporte ornamental, ayudando a combatir el efecto isla de calor y a promover la biodiversidad

La disposición de la vegetación ha seguido un estudio exhaustivo de sombras, permitiendo la colocación estratégica de árboles y arbustos para crear microclimas frescos en las zonas de descanso y tránsito. Además, el proyecto

incluye la integración de corredores verdes que conectan las áreas del parque, eliminando espacios aislados y favoreciendo la conectividad ecológica.

El mobiliario urbano también ha sido renovado y dispuesto en puntos clave a lo largo de itinerarios accesibles, garantizando que las zonas de descanso no entorpezcan el paso de los usuarios. Se ha prestado especial atención a la iluminación con tecnología led de alta eficiencia para asegurar una visibilidad óptima en horario nocturno y una baja contaminación lumínica. Además, el proyecto ha introducido sistemas de drenaje sostenible que integran pavimentos permeables y zanjas de infiltración para optimizar la gestión del agua de lluvia, favoreciendo la infiltración natural y reduciendo la erosión del suelo.

ÁREA ENTRE LAS CALLES HULLA Y HUERTAS DEL RÍO

El segundo proyecto, situado en una superficie de 13.977 m² entre las calles Hulla y Huertas del Río, ha transformado esta área en un espacio de esparcimiento y recreación completamente renovado. La intervención, que ha contado con un presupuesto de 581.000 euros, se ha diseñado en base a un estudio de las necesidades socioeconómicas y demográficas del barrio, buscando ofrecer un espacio que fomente la actividad física, la convivencia y el disfrute al aire libre.

En esta área se han plantado 146 árboles y 4.355 arbustos de especies resistentes y no alergénicas, creando zonas de sombra y alineaciones vegetales que mejoran el confort climático y potencian la biodiversidad. El diseño de este espacio prioriza la accesibilidad universal y ofrece una amplia gama de instalaciones recreativas para todas las edades: se han instalado áreas deportivas de bajo impacto para personas mayores, así como zonas de juegos infantiles con pavimento de caucho y elementos de calistenia dirigidos a los jóvenes. Estos equipamientos están interconectados mediante caminos accesibles y bien iluminados que garantizan la seguridad de los usuarios tanto de día como de noche.





n un nuevo paso en su lucha contra la aporte de un horno crematorio lucha contra la apertura junto al Tanatorio de la M40, asociaciones vecinales de Usera y Villaverde han registrado el 26 de noviembre en el Ayuntamiento de Madrid 15.999 firmas de ciudadanos y ciudadanas que piden al alcalde, José Luis Martínez-Almeida, que anule la licencia de obra concedida a la empresa Parcesa para tal fin. Se trata de 819 pliegos que contienen 8.030 rúbricas en papel junto con la copia de los apoyos que han recibido dos peticiones abiertas en Change. org por dos vecinos, Manuel Becerra (3.600 adhesiones) y Sergio Maroto (4.369 firmas).

"Estas 16.000 firmas son una muestra patente de la clara oposición ciudadana a la concesión de la licencia de obra del crematorio en el Tanatorio M40", ha indicado Víctor Renes, presidente de la Asociación Vecinal de San Fermín, a las puertas del Consistorio. "Una amplia demanda ciudadana que debe ser respaldada por un Ayuntamiento que tres veces ha denegado la instalación de una actividad contaminante, nociva y peligrosa, como así definen las instituciones la actividad de crematorio", ha añadido.

Antes de entregar las firmas, representantes de las asociaciones vecinales han posado a las puertas del Palacio de Cibeles ataviados con mascariLAS FIRMAS FUERON **REGISTRADAS** el 26 de noviembre en el Ayuntamiento de Madrid

llas, gafas de protección y monos blancos con una pancarta en la que se podía leer: "No al crematorio. Los barrios del sur no son una cloaca". Varios concejales de Más Madrid y el PSOE se han acercado al grupo a mostrar su apoyo, abandonando unos instantes el pleno municipal que en esos momentos se celebraba en el interior de la sede consistorial.

Recordemos que el pasado 23 de agosto el Ayuntamiento de Madrid concedió a la empre-

UNA NUEVA MANIFESTACIÓN llegó a las puertas del Tanatorio de la M40

REDACCIÓN / FRAVM

l domingo 1 de diciembre ha tenido lugar una nueva protesta vecinal convocada por las asociaciones vecinales de Villaverde y Usera contra el crematorio que Parcesa tiene previsto abrir junto al Tanatorio de la M40 y a menos de 250 metros de parques, viviendas, centros escolares, comerciales

y laborales. Como ya hicieran el 17 de septiembre, dos marchas se iniciaron a las 12:30 de manera simultánea: una desde la estación de Metro Villaverde Bajo - Cruce y otra desde la calle Mezquita, en Usera. Una hora después, sobre las 13:30, ambas confluyeron ante el Tanatorio.

Desde que el pasado 23 de agosto el Ayuntamiento

de Madrid concediera a Parcesa una licencia de obras para la construcción de un crematorio en la parcela de ese equipamiento, los colectivos vecinales de los dos distritos afectados no han parado de movilizarse. La del día 1 ha sido ya la cuarta manifestación que han organizado en tres meses, a lo que hay que sumar



